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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 80 с. машинописного текста с илл. 15, 22 табл., 

22 библ. источников и 8 листов графической части формата А1.

КОНТРОЛЬ, КЛАССИФИКАЦИЯ МЕТОДОВ ТЕХНИЧЕСКОГО 

КОНТРОЛЯ, СТАТИСТИЧЕСКИЙ КОНТРОЛЬ, КОНТРОЛЬНАЯ КАРТА, 

ПОКАЗАТЕЛЬ СТАБИЛЬНОСТИ, ДЕФЕКТНОСТЬ ПРОЦЕССА, 

КОНТРОЛЬНОЕ ПРИСПОСОБЛЕНИЕ, СРЕДСТВО ИЗМЕРЕНИЙ.

Тема дипломного проекта «Метрологическое обеспечение статистического 

контроля функциональных геометрических параметров детали типа корпус».

Целью дипломного проекта является разработка метрологического 

обеспечения статистического контроля геометрических параметров детали типа 

корпус.

Объектом исследования в дипломном проекте является контроль размера 

5,9=1=0,1 мм в детали типа «корпус», определяющего расстояние от базового торца 

до образующей отверстия диаметром 3,2Я7.

В рамках дипломного проекта было проанализировано используемое 

измерительное приспособление, определена необходимость внедрения 

статистических методов контроля с учетом стабильности и управляемости 

процесса, определены индексы пригодности и воспроизводимости, определен 

уровень дефектности, обоснованно необходимость использования индуктивного 

преобразователя, рассчитаны и построены простые контрольные карты средних и 

размахов, а так же контрольная карта средних с предупреждающими границами.



ABSTRACT

The degree project comprises 80 pages of typewritten text with 15 illustrations, 

22 tables, 22 sources of library and 8 pages of graphic in A1 format.

CONTROL, CONTROL CLASSIFICATION, STATISTICAL CONTROL, 

CONTROL CHART, STABILITY INDICATOR, PROCESS DEFECTIVENESS, 

CONTROL DEVICE, MEASURING INSTRUMENT.

The topic of the diploma project is "Metrological support of statistical с control 

of functional geometrical parameters of a part of the body type".

The aim of this project is to develop metrological support for statistical control 

o f geometric parameters of a part o f the body type.

The object of research in the diploma project is the size control 5,9 ± 0,1 mm 

in part of the body type, which determines the distance from the base 

end to the generatrix of a hole with a diameter of 3,27/7.

Within the diploma project, the measuring device was analyzed, the necessity 

for the addition o f statistical control methods considering the stability and 

controllability of the process was determined, the indices of suitability and 

reproducibility were determined, the level of defectiveness was determined, 

the necessity o f using an inductive converter was justified, simple control charts 

of average, ranges and averages with warning boundaries were calculated and built.
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